

[La playlist du jour](#)[Festival Vagamondes 2021](#)[Le festival de Pâques](#)**Guebwiller**

## Vélorutions : deux parcours pour rejoindre Rouffach

Samedi 20 mars, à partir de 10 h, les cyclistes de tout âge sont conviés à prendre part à deux vélorutions : l'une au départ de Guebwiller, l'autre de Colmar. Une manière d'identifier les besoins mais aussi de donner envie d'enfourcher son vélo.

Par **Carine DOPPLER** - 14 mars 2021 à 12:30 | mis à jour le 16 mars 2021 à 17:16 - Temps de lecture : 3 min



Samedi 20 mars, une vélorution, la septième, partira de Guebwiller, à 10 h, en direction de Rouffach afin de remonter les points noirs aux collectivités. DR

**P**édaler à son rythme pour témoigner du souhait de se déplacer sans polluer et en toute sécurité, ce sera à nouveau le cas samedi 20 mars, à partir de 10 h, lors d'une convergence de deux vélorutions qui se retrouveront à Rouffach. Pour le premier parcours, rassemblement à 9 h 30 devant la mairie de Guebwiller, pour un départ à 10 h. Suivront, à titre indicatif, les départs de Bergholtz à 10 h 30, Orschwihr à 11 h et Westhalten à 11 h 30, toujours devant la mairie, pour une arrivée à midi à Rouffach. Le second parcours partira du parvis ouest de la gare de Colmar à 10 h, pour passer à 10 h 30 à Éguisheim, à 11 h à Hattstatt et à 11 h 30 à Pfaffenheim.

« C'est la deuxième fois **que nous organisons une convergence avec d'autres associations** de défense du cyclisme au quotidien », explique Patrice Knorr, du collectif **Bicyhouette**. « Notre but est de sortir de nos territoires, de mettre en avant des liaisons insuffisantes ou inexistantes, de relever les difficultés du terrain entre le Florival et Colmar. » Ce sera aussi l'occasion « d'aller à la rencontre des communes que nous traversons et de leur maire. D'expliquer aux maires de réaliser un maillage le plus complet pour des trajets utilitaires. Plus il y aura de maillage, plus il y aura de déplacement à vélo. » « Les pistes cyclables sont pensées pour le loisir, indique Bénédicte Mey. Le vélo au quotidien doit être privilégié. Pas seulement avec les pistes cyclables existantes, mais aussi le long des routes pour des temps de déplacement plus courts. »



La Bourse au Quotidien

## [Bourse] Quelles actions acheter en 2021 ?

### « Rouler à vélo en toute sécurité »

Samedi prochain, sur le parcours qui a été testé, notamment sur le retour de Rouffach à Bergholtz, « pour ne pas faire de détour, aujourd'hui, il faut emprunter un chemin de terre qui peut se révéler glissant et qui n'est pas éclairé », explique Christophe Ansel, reconnaissant qu'il y a « des passages intéressants et sécurisés », mais aussi qu'en « passant par les champs il n'y a pas de dénivelé ». Et donc qu'il y a moyen de faire mieux et de favoriser un chemin direct. « Cela pourra donner envie aux gens de faire du vélo », et contribuer « à sauver la planète ».

Mais Bicychouette a aussi pour vocation de « faire des propositions, d'apporter une expertise. Les élus sont plus sensibles à cette démarche. Nous pouvons appuyer un projet, aider à la réflexion, rendre attentif à la signalétique ». Le collectif participe également à l'audit **des points noirs** à la Communauté de communes de la région de Guebwiller (CCRG), souhaite être associé « en amont et notamment auprès des bureaux d'études », mentionne Bruno Poignant ; prône la « création d'un besoin d'avis d'usagers auprès des élus » afin d'« être dans le partenariat et pas juste dans la revendication ».

Si Patrice Knorr « vise une égalité de traitement entre l'automobiliste et le cycliste », pour Bénédicte Mey « il y a des améliorations qui ne demandent pas forcément des investissements conséquents », tandis que Christophe Ansel évoque les contraintes du quotidien avec un équipement urbain pas toujours adapté au stationnement des vélos. Le collectif participe aussi aux travaux pour le label E3D (Établissement en démarche de développement durable) du collège de Buhl, et mène des actions avec Lautenbach pour sécuriser le parcours des élèves. Mais samedi prochain, ils seront tous en selle pour une balade au grand air, et au cours de laquelle tout un chacun « pourra découvrir ce que c'est de rouler à vélo en toute sécurité ».

---

**SE RENSEIGNER** Le collectif Bicychouette peut être contacté par mail à [bicychouette@protonmail.com](mailto:bicychouette@protonmail.com)

---

Culture - Loisirs

Ici on agit

